

昭和45年

10月1日発行

広報 てんのう

発行・秋田県天王町役場 TEL(天王)1.42.135
編集・企画室 印刷・一日市印刷所 TEL(018875)2038

9月1日現在

町のうごき

本籍数	4,368
本籍人口	14,628
世帯数	3,008
住民登録人口	13,773
内 男女	6,626 7,147

新都市計画など活発に

青年会で「町長を困む会」を開く

町連合青年会(戸田俊樹会長)では、九月四日の夜、町長と直接ヒザを交えて意見を出し合い町行政を正しく理解するとともに、青年会活動の今後の進むべき方向を見い出そうと、町公民館で「町長を困む会」を開催した。これは、今年で四回目を数え、青年会からは女子七人を含む三十四人が出席し、活発な質疑をかわした。

まず会長あいさつのあと、町長が「町の現状と方向について」約二十分間説明を行なつた。会は、質疑応答の形で行なわれ、約二時間にわたって話し合つた。(要旨次のとおり)

動向は——新都市計画について現在の動向は——新都市計画の指定を受けると、市街化区域(近代的な都市づくりを推し進める地区)と市街化調整区域(当分の間、市街化を抑制する地区)とに「線引き」されるが、個人の利益にも侵害があり、反対はしているが、ただ単なる反対ではなくて町民の利益と発展を考えていゆるぶん検討し、今後に問題を残さないように配慮しなければいけないと考えている。出戸浜駅の駅員廃止はどうなっているか——この問題は、私の力はどうにもならない問題で、国鉄でも地域住民と話し合っていよいです。地域住民に迷惑をかけないで、廃止となるべく延長するよう話し合っていく。

——他市町村との合併を考えているか——

町長 町民の四分の三以上が賛成しなければできない問題で現在は全々考えていない。

——本町に新空港を作るという問題はどうなっているか——

町長 知事も本町を作るといふことは言つておりますし、私も現在は考えていない。

——町の誘致工場は、ほとんど女子従業員で占められているが、男子従業員を主とする工場を誘致する考えはないか——

町長 考えているが、大資本の工場でなければ意味がないし、誘致しても四十七年頃で、秋田電子に匹敵する工場を誘致したい。

——工場誘致による町の利益はどうぐらいあるか——

町長 考えているが、大資本の工場でなければ意味がないし、誘致しても四十七年頃で、秋田電子に匹敵する工場を誘致したい。

プレゼントがいつぱい

なごやかに敬老会



▲ヤー、ごくろうさん バスで会場に着いたおとしよりたち

この問題は、私の力でどうにもならない問題で、国鉄でも地域住民と話し合っていよいです。地域住民に迷惑をかけないで、廃止となるべく延長するよう話し合っていく。

町長 この問題は、私の力で

どうにもならない問題で、国

鉄でも地域住民と話し合ってい

よいです。地域住民に迷惑を

かけないで、廃止となるべく

延長するよう話し合っていく。

町長 この問題は、私の力で

どうにもならない問題で、国

鉄でも地域住民と話し合

第17回

町民運動会アルバム



コースからはずれると大変ですよ。まっすぐ走っても事故が起きる。となりの人も気をつけてね。

(夫婦交通安全競走)

町体育協会では、夏の終わりの八月三十日、天王中グラウンドで第十七回目の町民運動会を行なった。この日は、もうすぐ秋とい

うのに三十度をこす暑さ。ヒタイ、ホオから流れ落ちる汗もなんのその。全身汗だくになつてがんばる。勝つて喜ぶもの、ゴール寸前でころび、

死。

親睦を深め、健康増進をはかり、明日への英気を養ない、意義あるスポーツの日を過ごした。

部落の名譽にかけても負けられないぞ!

みんなで力を合せて引っぱれ
(網引き)



【総合】①天王、②羽立、③

大崎

③塩口

【ボール送り競走】①下出戸

②上出戸、③羽立

③

この日の成績
(三位まで)

男子生徒部落対抗リレー
①羽立、②天王、③大崎
女子生徒部落対抗リレー
①天王、②大崎、③下出戸
一般男子部落対抗リレー
①天王、②羽立、③二田
一般女子部落対抗リレー
①天王、②江川、③大崎

【百足競走】①羽立、②二田
③塩口
【ボール送り競走】①下出戸
②上出戸、③羽立
③



「ジヤンボ型」といわれる姿がもどかしいだ。
（ボール送り競走）



カッコイー。どう、このスタイル。婦人会も「八郎節」「みんなの願い」の踊りでこの大会に花を添えた。



お酒ではありませんよ。サイダーをひと息で飲むのは容易ではありません。あなたも、たまにかけつけ

オヤー、こんでしまつた
ンダモ、ガバッタ、ガバ
ッタ。
珍競技、迷選手に控所も笑
いがうすまく。
応援団もニルグネな





▶小・中学校から集まつたポスターの一部

一滴でも酒を飲んで運転してはなりません

◇少年にも反則通告制度を適用◇

去る八月二十日、三年ぶりに道路交通法が改正されました。最近のカーブームにのって交通事故はますます増加し、また都市部などの交通渋滞も深刻な問題となっています。このようないい交通事情に対処するために施行された新道交法も一ヶ月を経過しましたが、秋の全国交通安全運動に際して、今回改正されたあらましについてお知らせします。

酒気帯び運転の防止対策の強化

▼少しでも酒を飲んで、運転をしてはなりません。

「運転するなら飲まない、飲んだら運転しない」という習慣を身につけよう。

▼酒を飲んで自動車などを運転したときは、酔つていなくて

も一定量（呼気一リットルについて〇・二五ml）のアルコールが検出されると、それだけで罰金が科せられます。（三ヶ月以下の懲役または三万円以下の罰金）

▼運転する者に酒類を提供す

ることや、飲酒をすすめること

が禁止されました。酒類提供業者や会合の幹事の方たちだけでなく、友人どうしや、家庭の奥さんの方にも「運転する者には酒を飲ませない」よう、気をつけましょう。

なお、この禁止の違反には直

接罰則はついていませんが、酒

酔い運転などの共犯で罰せられ

ことがあります。

▼酒醉い運転の罰則が引き上

げられ、懲役刑の最高が一年か

ら二年になりました。

▼警察官が行なう呼気検査に

ついて規定が設けられ、この檢

査を拒否したり妨げたりした者

は罰せられることになります。

（三万円以下の罰金）

査を拒否したり妨げたりした者は罰せられることになります。

（三万円以下の罰金）

度が適用されます。少年が、告知や通告を受けて反則金を納付すると、それですべてが終り、期限までに反則金を納付しないと、今までどおり家庭裁判所に送られます。

なお、反則金を納付しないで送られた少年については、家庭裁判所でも反則金の納付を指示することができます。

親しまれている共同募金は、民間社会福祉事業の振興、とりわけ財源確保の上で、きわめて大きな役割を果してきました。ことしも例年のとおり十月一日から十二月三十一日までの三ヶ月間、共同募金運動が繰り広げられます。この運動は純粹な民間運動であり、国民のすけあいの精神を基調としたもので言いかえれば社会福祉事業の社会化、大衆化ということです。

この運動は押しつけや強制でなく、国民の善意に基づくもので、自発的に行なわれるもの

ではありませんが、手信号による交

通整理、違反して通行している歩行者に対する通行方法の指示

駐停車違反の取りしまりの権限をもつています。交通巡視員の指示にしたがって、安全に通

行しましょう。

●赤い羽根募金運動

十月一日～十二月三十一日

◎幼児と老人の交通事故防止

◎酒飲み運転の追放

◎正しい通行と安全運転の徹底

ことしも戸別募金を主体として、地域婦人会、奉仕員の方がうかがいますので、この運動をよく理解して「幸いやすい日々を送っている人々のために、また、私たちの住んでいる町をより豊かに明るくしていくために、皆さん、ご協力を願います。

（天王局七四三七）

毎年寄せられる皆さんの善意は、民間社会福祉施設の建設や設備、ねたきり老人、重症心身障

害者等の在宅援護、子どもの遊

び場づくりなどに贈られています。

（天王局七四三七）

でなくては意味がありません。

（天王局七四三七）

安心・有利な前納を!

国民年金

農家の方はこの秋の米代金で、サラリーマン世帯では十二月のボーナスで保険料の前納をしてください。前納は、割忘れなどで年金がもらえない心配がなく安心です。月々かけるめんどうがなくなり便利です。別添えチラシ「前納額表」のとおり、割引きされ有利です。

未納の整理を

保険料は、納期限から一年を経過しますと時効となり、納付することができますが、特例によって昭和四十七年六月までに限り、月額四百五十円で、この時効分保険料を納付することができます。もう一度自分の「国民年金手帳」をよく確かめて、未納分は米代金の入るごの時期に、ぜひ整理するようにしてください。

「実りの天

追分西 渡部 六愁

秋の蝶天のリボンとなりて舞

う秋晴れや宿直室の布団干し

重ね塗る屋根どこまでも天高く

もぎたての梨喰うために裏座

を敷く夜の秋明日へたたむズボンの

秋拾せ少年男臭くなり

遠ち近ちの声あかるくて稻刈

保険料は、月額三百五十円です。これもチラシのようになります。常に有利ですので、できるだけ今月中に加入の申し出（手帳を持参して）をしてください。

※詳細については、役場年金係へお問い合わせください。

狂犬病予防注射

十三日から九力所で

金額が非常に高額です。（将来もっとアップされる予定です）自分で働いている間に納めることができる期間は、すべて納めます。老齢にそなえておけば安心です。

チランのよう二十歳で国民年金に加入して、保険料を納めていますと、男七十四ペーセント、女八十四ペーセントが十五歳まで生き、平均して男が十三年、女で十六年間年金が受けられます。そして、この間（四十年）納めた保険料は、二十一万六千円で、受けられる年金は、男が百九十九万六千八百円（約九倍）、女が二百四十五万七千六百円（約十一倍）となります。

事故を未然に防ぐため、犬の登録、狂犬病予防注射を行ないます。

野犬や放し飼いのため、咬傷など犬による被害が多くなり、大きな社会問題となっています。

事故を未然に防ぐため、犬の登録、狂犬病予防注射を行ないます。

慶弔だより

（八月中）

二人の前途を祝福します

（山形県下出戸高木橋佐々木英博子兆）

（東京都上江川藤原浦原英子）

（持谷地三浦原英子）

（男鹿市高井橋正雄）

（蒲沼伊藤昌進）

（秋田市高井橋正雄）

（大館王都高井橋正雄）

（羽田和王高井橋正雄）

（東京都飯田王高井橋正雄）

（北海道立石高井橋正雄）

（八郎潟高井橋正雄）

（下出戸高井橋正雄）

（上江川藤原浦原英子）

（持谷地三浦原英子）

（男鹿市高井橋正雄）

（蒲沼伊藤昌進）

（秋田市高井橋正雄）

（大館王都高井橋正雄）

（羽田和王高井橋正雄）

（東京都飯田王高井橋正雄）

（北海道立石高井橋正雄）

（八郎潟高井橋正雄）

（下出戸高井橋正雄）

（東京都上江川藤原浦原英子）

（持谷地三浦原英子）

（男鹿市高井橋正雄）

（蒲沼伊藤昌進）

（男鹿市高井橋正雄）

（東京都飯田王高井橋正雄）

（北海道立石高井橋正雄）

（八郎潟高井橋正雄）

（下出戸高井橋正雄）

（東京都上江川藤原浦原英子）

（持谷地三浦原英子）

（男鹿市高井橋正雄）

（蒲沼伊藤昌進）

（秋田市高井橋正雄）

（大館王都高井橋正雄）

（羽田和王高井橋正雄）

（東京都飯田王高井橋正雄）

（北海道立石高井橋正雄）

（八郎潟高井橋正雄）

（下出戸高井橋正雄）

（上江川藤原浦原英子）

（持谷地三浦原英子）

（男鹿市高井橋正雄）

（蒲沼伊藤昌進）

（秋田市高井橋正雄）

（大館王都高井橋正雄）

（羽田和王高井橋正雄）

（東京都飯田王高井橋正雄）

（北海道立石高井橋正雄）

（八郎潟高井橋正雄）

（下出戸高井橋正雄）

誕生おめでとう

前（十一時～二時半）、役場

前（十一時～二時半）、天王共

前（十一時～二時半）、江

前（十一時～二時半）、金足追分公民

前（十一時～二時半）、天王共

おくやみ申上げます

道合伊藤一男

立安田ソノ

田工藤トシエ

松鈴木勇吉

田下戸田ソノ

松鈴木勇吉

田下戸田ソノ

松鈴木勇吉

田下戸田ソノ

松鈴木勇吉

田下戸田ソノ

松鈴木勇吉

田下戸田ソノ

松鈴木勇吉

美保義和

勝三郎一雄

信弘治子

治子春子

洋平法鉄

伸昭昭雄

由美勝忠

里奈津勝

春佳隆子

美子由美

和子伸昭

和子伸昭

和子伸昭

和子伸昭

和子伸昭

美保義和

勝三郎一雄

弘子治子

治子春子

洋平法鉄

伸昭昭雄

由美勝忠

和子伸昭

美保義和

勝三郎一雄

弘子治子

治子春子

洋平法鉄

伸昭昭雄

由美勝忠

和子伸昭

美保義和

勝三郎一雄

弘子治子

治子春子

洋平法鉄

伸昭昭雄

由美勝忠

和子伸昭

美保義和

勝三郎一雄

弘子治子

治子春子

洋平法鉄

伸昭昭雄

由美勝忠

和子伸昭

美保義和

勝三郎一雄

弘子治子

治子春子

洋平法鉄

伸昭昭雄

由美勝忠

和子伸昭

美保義和

勝三郎一雄

弘子治子

治子春子

洋平法鉄

伸昭昭雄

由美勝忠

和子伸昭

美保義和

勝三郎一雄

弘子治子

治子春子

洋平法鉄

伸昭昭雄

由美勝忠

和子伸昭